

SWEG SCHIENENWEGE GMBH

PRESEMITTEILUNG

Lahr/Endingen, 12. Januar 2022

Vandalismus auf der westlichen Kaiserstuhlbahn am Haltepunkt Oberrotweil

Augenzeugen werden gebeten, sich bei der Polizei in Breisach zu melden

Anfang Januar 2022 ist es auf der westlichen Kaiserstuhlbahn zu Vandalismus gekommen. Am Haltepunkt Oberrotweil haben bislang unbekannte Täter die Glasscheibe des elektronischen Fahrgastinformationsanzeigers beschädigt – vermutlich durch Steinwürfe. Der entstandene Schaden beläuft sich auf rund 5000 Euro.

Das Infrastrukturunternehmen SWEG Schienenwege GmbH hat Strafanzeige erstattet. Die Verursacher müssen bei Überführung mit Strafen und Schadenersatzforderungen rechnen. Falls Augenzeugen zu dem genannten Fall Beobachtungen gemacht haben, die zur Aufklärung beitragen, bitten wir, diese beim Polizeirevier in Breisach unter Telefon 0 76 67/9 11 70 oder direkt bei der SWEG unter Telefon 0 78 21/9 96 07 70 zu melden.

Über das Unternehmen

Die SWEG Schienenwege GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG). Sie betreibt die Eisenbahninfrastruktur auf verschiedenen Strecken in Baden-Württemberg auf einer Gesamtlänge von rund 210 Kilometern. Das Unternehmen beschäftigt 71 Mitarbeiter.

Text und Foto zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Schienenwege GmbH
Hugo-Eckener-Straße 1
77933 Lahr
www.sweg-schienenwege.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner – Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR
Tel.: 07821/2702-161
Fax: 07821/2702-95
E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de